

**Artikel vom 01.04.2019**

Thema des Monats April 2019

## Neues Feuerwehrhaus in Hain



Die Baumaßnahmen am neuen Feuerwehrhaus in Hain sind abgeschlossen. Damit haben die Aktiven der Hainer Wehr künftig bessere Bedingungen, vor allem ein beheiztes Gerätehaus.

Dank der immensen Eigenleistung der Hainer Wehrleute war jetzt der Umzug möglich. Die Marktgemeinde Küps hat diesen Neubau neben dem Kulturhaus mit rund 160.000 € unterstützt. In den Kosten enthalten ist ein Zuschuss des Freistaates Bayern in Höhe von 57.500 € für den geschaffenen Stellplatz.

Im Zuge der Baumaßnahmen für die Hainer Ortsdurchfahrt soll noch der Vorplatz gestaltet werden.